

RILIS NASIONAL

Jaga Kerukunan Beragama Kapolresta Mataram Silaturahmi Dengan PHDI NTB

Syafruddin Adi - MATARAM.RILISNASIONAL.COM

Sep 28, 2022 - 19:19



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH terus berupaya untuk menjaga stabilitas keamanan salah satunya menjaga kerukunan umat beragama dengan mengunjungi Pengurus PHDI NTB bertempat di sekretariat PHDI (Persatuan Hindu Dharma Indonesia) Propinsi NTB di Jalan Bung Karno Mataram, Kota Mataram. Rabu, (28/09)

Hadir dalam silaturahmi mendampingi Kapolresta Mataram yakni Kasat Reskrim

Polresta Mataram Kopol Kadek Adi ST. SIK, Kanit 3 Sat Intelkam Polresta Mataram Ipda M. Rofi'i Suriadi. SH disambut hangat oleh Ketua PHDI NTB Ida Made Santiadnya, Ketua Walaka PHDI NTB I Gede Renjana, Wakil Ketua PHDI NTB Gusti Lanang Patra dan Ketua Krama Pura Provinsi NTB I Gede Winda.

" Terima kasih atas kunjungan Bapak Kapolresta Mataram yang telah mau datang bersilaturahmi ke Kelurahan Monjok dan ini merupakan suatu Kehormatan bagi kami dan kami mohon kiranya dapat bimbingan bapak Kapolresta Mataram dalam memberikan Pelayanan kepada Masyarakat, sambut Ketua PHDI NTB Ida Made Santiadnya

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH dalam silaturahmi ini bertujuan guna memperkuat silaturahmi kepada para tokoh agama, tokoh masyarakat karena sebagai Kapolresta Mataram harus menyerap informasi dari seluruh lapisan masyarakat, kata KBP Mustofa

Sekaligus untuk menghimbau semua lapisan masyarakat untuk saling jaga kerukunan umat beragama, toleransi serta saling menghormati umat dalam menjalankan ibadah apalagi salah satu menjelang mendekati tahun Pemilu 2024, ucap KBP Mustofa

Dengan harapan semua lapisan masyarakat dapat bekerjasama bersama TNI-Polri, pemerintah kota dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat.

Kedepan juga bersama PHDI NTB bisa membentuk kerjasama dalam membangun tempat ibadah di Kota Mataram serta personel Polresta Mataram untuk dapat melakukan penyuluhan tentang kriminalitas di tengah-tengah umat bersama PHDI, tutup KBP Mustofa.(Adb)